

学校だより

# かぎやま

発行  
久米島小学校  
平成27年  
12月24日  
第16号

## 心も 体も 遅しく

### 共に成長した二学期

いよいよ二十六日から子ども達が楽しみにしている冬休みです。年末年始を迎えるにあたり、社会的な行事に参加したり、家族で今年や今学期の出来事、頑張ったことを話合ったりして、新しい年の目標について考え、実践できるように具体的な計画を立てるなど有意義な休みになるようお願いします。

さて、今学期は、八十一日間の授業日数で諸計画が実施されました。学期の進行とともに、学習内容も増え一段と複雑になっております。子ども達は、これまで学習してきたことを基にして考えたり、つなぎ合わせたりしながら新たな考えをつくるなどして学習に取り組んできています。先生の話をしっかり聴いたり、友達と考えを交流したりするなど新たな知への興味や関心を抱き、各学年段階に応じた学習にしっかりと向き合い、充実した活動に取り組むことができました。また、この間、運動会や陸上競技大会、臨海学校（四年～六年）、嘉儀山フェスタ等多くの学校行事が計画・実践されてきました。各学年段階の役割等は違いますが、子ども達一人一人が立場や役割を自覚し、実践に至るまでの計画から運営等に力を発揮してくれました。一つの行事を終える毎に、一人一人が心も体も遅しく成長していることを実感することが多く、頼もしく感じました。

今学期、本校教育活動がスムーズに展開され、子ども達の成長を実感できたことは、新たに御協力をいただきました保護者や地域の皆様、PTA準会員の皆様方からの学校に対する力強い支援をいただき、共に手を携えて取組を推進したことによるものであり、あらためて感謝申し上げます。子ども達一人一人が持っている力を十分に発揮し、遅しく成長できますよう、これまで以上に密な連携を図りたいと考えています。ご支援賜りますようよろしくお願い申し上げます。

## 有意義な年末・年始を

年末を迎え、何かしら忙しく感じるようになってきました。冬休みは、約10日程度になりますが、年末年始を含めこの時期には子ども達が楽しみにしているクリスマス、大晦日、お正月などの行事が多く行われ、全国各地の年末・年始の賑わいの様子などが報道されます。今も昔も年末行事を楽しみにする気持ちは一緒のような感じがしますが、近年は、情報化、グローバル化の影響もあるのでしょうか、年末年始の過ごし方はかなり変化してきているように感じます。

年末には旅行や多種多様なイベントなどが催され、賑わいと共に各々に合った過ごし方が見受けられます。過ごし方も時代や社会とともに変化しつつありますが、地域の伝統や社会行事の意味等に触れながら、各家庭で有意義に過ごされますようお願いいたします。また、昔遊びや正月遊びなどに触れることができるよう計画したいものです。

本校では、1月17日にPTA主催の凧あげ大会を計画しています。地域・保護者の皆様には、昔遊びを思い出していただき、子ども達とともに楽しめる日になりますよう多くの方々の御参加をお待ちしています。

※年末・年始は、いろいろと忙しくなります。また、車の往来等も激しくなりますので安全な過ごし方については、くれぐれも各家庭において御確認くださいようお願いいたします。

新年を迎えるにあたり、皆様方におきましては、飛躍の年、素晴らしい年になりますよう祈念申し上げます。

## 校内持久走大会

本校では、十二月十六日に今年度の持久走大会を開催いたしました。持久走大会は、子ども達の体力向上と一人一人が目標に向かってがんばりぬくことを目標に実施しています。さて、本大会は、日々の体育の学習等における練習も含め、幼児児童が安全に学習できる事を最優先に考え、平成二十五年度より、パークゴルフ場外周コースにて実施しています。子ども達は目標を達成すべく、全力でチャレンジしました。当日は、地域や保護者の

児童の交通安全意識の高揚と啓発活動の一環として十二月より取り組みを行ってまいりました。本少年団の結成は、那覇警察署管内の取り組みとして

### 交通少年団



皆様から子ども達への力強い声援や大会運営の御協力を賜りましたことに感謝申し上げます。

町内の小学校で結成され各学校の状況に応じた活動を行っています。

本校では、朝の縦割り班活動の取り組みの中で、校外活動を行っている際、その際に、班員全員がグリーンベストを着用し安全運転の呼びかけや清掃活動を行っています。

